



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	84199850
Prix	2 987 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Paris 75008 - triangle d'or - dans un immeuble du 19e siècle en pierre de taille, polo properties vous propose un appartement situé au 2ème étage avec ascenseur, en parfait état et avec un balcon filant. Une galerie d'entrée sur le salon, une vaste salle à manger, une cuisine aménagée et équipée, deux chambres avec salle de bains en suite, un wc invités et un coin buanderie. L'appartement est vendu meublé et avec toutes les œuvres d'art qui le décorent. Nombreux placards et rangements, domotique et climatisation réversible . Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure en cours. ...

Paris 75008 - Triangle d'Or - In a 19th-century freestone building, Polo Properties offers a 2nd-floor apartment with elevator, in perfect condition and with a wrap-around balcony. An entrance gallery leads to the living room, a vast dining room, a fitted and equipped kitchen, two bedrooms with en suite bathrooms, a guest toilet and a laundry area. The apartment is sold furnished and with all the works of art that decorate it. Numerous cupboards and storage space, home automation and reversible air conditioning. Property subject to co-ownership status. No legal proceedings in progress. A cellar ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr